

Motion au Conseil communal de Pully

WiFi pour tous

Préambule

L'accès à la communication électronique est devenu une nécessité pour pratiquement toutes les catégories d'âge. Le coût pour accéder à cette technologie peut cependant grever un budget familial.

De plus en plus, les centres urbains s'équipent de la technologie Wi-Fi qu'ils mettent à disposition de la population générale. La mise à place d'un réseau communal Wi-Fi libre permet à tout utilisateur de se brancher gratuitement sur la toile (le web). Cette technologie est facilement disponible, peu coûteuse et non envahissante.

Santé

Les ondes émises par les équipements Wi-Fi se diffusent dans l'ensemble de l'environnement. Toutefois, la puissance émise par les équipements Wi-Fi est vingt fois moindre que celle émise par les téléphones mobiles. Les effets thermiques des ondes Wi-Fi sont donc unanimement reconnus comme étant négligeables.

Impact social

La commune de Pully est actuellement engagée dans une vaste réflexion urbanistique. La mise en place d'un système de communications électroniques gratuit offre la vision d'une autorité politique moderne et à l'écoute des besoins de ses citoyens. Il est important de noter que l'accès à internet est aujourd'hui une condition nécessaire au succès d'une bonne éducation et que toutes les écoles y font souvent référence.

Coût

Les investissements requis pour l'implantation d'un tel système restent modestes. Ils commencent à quelques CHF 15'000.00 pour une installation simple et augmentent en fonction des options qui peuvent venir se brancher sur le système de base.

Conclusion

Le Parti Socialiste demande au Conseil communal de transmettre la motion 'WiFi pour tous' à une commission qui la traitera.

Gérard Mieli
Parti Socialiste Pully

Pully, le 10 novembre 2010